



LOS EDIFICIOS Y LAS CALLES ME ERAN AJENOS, NO RECONOCÍA EN AQUEL FRÍO RECIBIMIENTO DE MUROS DE HORMIGÓN Y PLAZAS DE CEMENTO AQUELLA INFANCIA QUE QUEDÓ ATRÁS SÓLO PERMANECÍAN MIS RECUERDOS...

... FUE ENTONCES CUANDO PENSÉ EN ELLA Y EN LA "ANTIGUA CASA PUIG". MIS PIES CORRÍAN A TODA VELOCIDAD. DEBÍA ENCONTRARLA!

AL LLEGAR, SÓLO RECONOCÍ EL NOMBRE DE LA CALLE. HASTA LA "ANTIGUA CASA PUIG" HABÍA CAMBIADO DE DUEÑO, AUNQUE TODO QUEDARA EN FAMILIA.



ME ACERQUÉ DESPACIO, SABIA QUE A PESAR DE TODO ME ESTABA ESPERANDO... TRAS LA LUNA YO JUGABA CON MI BALÓN Y ELLA CON SU MIRADA AUSENTE...



NADA HABIA CAMBIADO.

